



Jorge Burgos, abogado; Cristian Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; Macarena Cepeda, presidenta Pescadores Industriales del Biobío; y Ricardo Mewes, expresidente de CPC.

Claudio Salazar, gerente general en Alimentos Marinos; Isabel Plaza, directora de Diario El Sur; y Gonzalo Fernández, gerente división Pesca en Camanchaca.

## El Mercurio acogió el seminario “Presente y futuro de la regulación pesquera: un debate abierto”



Marcel Moenne, gerente general de PacifiClub; Zola Bustamante, presidenta de Conapach; y Héctor Bacigalupo, gerente general de Sonapesca.

Contando con cerca de un centenar de representantes del Gobierno, la industria, entidades gremiales, sindicatos y academia, El Mercurio acogió el seminario “Presente y futuro de la regulación pesquera: un debate abierto”.

El encuentro estuvo dividido en dos actividades, la cual se inició con el panel “Regulación en la industria pesquera ¿hacia dónde vamos?”, donde se dieron a conocer las diferentes miradas hacia las políticas públicas y los desafíos regulatorios actuales del sector pesquero.

En el seminario, la directora de Diario El Sur, Isabel Plaza, realizó una entrevista en profundidad de la temática a Patricio Arrau, doctor en Economía de la Universidad de Pennsylvania, y ex consultor del Banco Mundial y BID.



Gonzalo Sarquis, director de Blumar; Karina Henríquez, abogada de Claro y Cía; y Andrés Fosl, gerente general de Landés.

Fotos: Héctor Yáñez.



Jorge Fernández, presidente de Camanchaca; Macarena Jara, subgerente de Desarrollo de Negocios de El Mercurio; Ricardo Mewes, ex presidente en CPC; y Francisco Saffie, coordinador de Regulación Económica del Ministerio de Hacienda.



Edita Leiva, presidenta AG Pesca Sur; Francisco Silva, presidente AG Lo Rojas; y Paula Reyes, presidenta AG Menor Columo.



Vicente Izquierdo, presidente de Allimar; y Carolina de Castro, jefa de Asuntos Corporativos de Nutrisco.



Arturo Catalán, editor del cuerpo de Alimentos de El Mercurio; Verónica Ceballos, gerente de Asuntos Públicos en Pescadores Industriales del Biobío; y Julio Salas, subsecretario de Pesca.



Patricio Arrau, doctor en Economía de la Universidad de Pennsylvania es entrevistado por Isabel Plaza, directora de Diario El Sur. La temática se centró en los impactos del cambio de ley de pesca industrial.



Esperia Bonilla, consultora de gestión organizacional; Juan Francisco Santibáñez, jefe de la División de Desarrollo Pesquero de la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura; y María Alicia Baltierra, asesora Legal en Salmoón Chile.